

# Troisième édition des Trophées du développement durable Dordogne-Périgord

1 DOCUMENT - Publié le 03 octobre 2022

Le 4 avril, le Conseil départemental de la Dordogne a lancé la 3e édition des Trophées du développement durable Dordogne-Périgord.

 **20221003\_FP\_Trophées\_du\_Développement\_durable.pdf**  
(.pdf, 535,0 Ko)

 **TÉLÉCHARGER**

Ces trophées permettent d'identifier les acteurs engagés en matière de développement durable et de valoriser leurs actions afin d'inspirer les initiatives en faveur de la transition écologique. Ils offrent ainsi un terreau propice aux bonnes pratiques du développement durable sur notre territoire.

### **Ces trophées ont pour objectifs de :**

- › Prendre en compte le développement durable dans ses trois dimensions (l'environnement, l'économie, le social),
- › Favoriser l'émergence et l'expérimentation de projets locaux, et encourager la conduite du changement pour un développement durable,
- › Valoriser des projets pilotes et des pratiques « exemplaires » menés par des acteurs périgourdins et partager leurs expériences.

### **Ce concours est ouvert aux acteurs périgourdins du monde associatif, des collectivités, des entreprises, des établissements scolaires du 1er degré et des collèges.**

Les actions retenues doivent agir en faveur du développement durable tout en favorisant une gouvernance partagée.

Le dépôt des candidatures s'est déroulé du 4 avril au 4 septembre.



17 candidatures ont été déposées : 3 écoles primaires, 4 collèges, 3 associations, 4 collectivités et 3 entreprises.

Le jury, constitué d'élus départementaux, de représentants de l'administration départementale

<https://www.dordogne.fr/votre-departement/espace-presse/troisieme-edition-des-trophees-du-developpement-durable-dordogne-perigord-22332823?>

et d'experts, s'est réuni le 21 septembre, avec pour mission de désigner un lauréat dans chacune des catégories et thématiques proposées. Au total, ce sont 9 prix qui ont été attribués.

Comme l'an passé, « un prix du public » permettait aux citoyens de voter via la plateforme pour 2 actions qui ont retenu leur attention dans l'ensemble des catégories. Le vote était ouvert jusqu'au 2 octobre.

La remise des prix s'est déroulée lundi 3 octobre, pendant la semaine européenne du développement durable à l'hôtel du Département.